PSOF

Una foto vale más...

Pedro García Castrillo Zaragoza

Carme Chacón puso en pie a las delegados socialistas en el congreso de Sevilla con su discurso laicista. Rubalcaba, perro viejo, calcó el discurso poniéndolo en condicional, lo que siempre le permitiría decir diego donde dijo digo. El grupo parlamentario socialista presentó, el pasado día 8, en el Congreso de los Diputados, una batería de preguntas encaminadas a cuestionar los privilegios de la iglesia católica. Y, en Zaragoza, Belloch y Gimeno, desmontan todo el discurso, desfilando hacia la Seo con su banda de seda roja y compartiendo mesa, roscón y moscatel, con el arzobispo Urueña, como recoge la excelente foto del Periódico de Aragón del día 30 y que vale más que mil discursos. Seguro que la hemeroteca del viejo periódico zaragozano Amanecer guarda alguna foto similar, aunque en blanco y negro, de Cantero Cuadrado y Gómez Laguna. A los de ahora, sólo les falta el palio.